

23 de Agosto de 2022.

DESCUBRIENDO LA GRANDEZA DE AJACUBA

El día de hoy, llevamos a cabo una reunión donde estuvo nuestro Presidente Municipal, Francisco Basurto Acosta, acompañado por directores de diferentes áreas de la administración municipal, autoridades del INAH y arqueólogos especialistas, con la finalidad de fijar puntos de acuerdo para iniciar los trabajos de excavación en la zona arqueológica de Ajacuba, ubicada en el Cerro Ponzha, que es conocido también como un Centro Cívico Tradicional.

En esta plática se establecieron puntos importantes en relación con las actividades de excavación que comenzarán en la Zona Arqueológica, así como una vista general sobre los pros y los contras de elevar el nivel de esta zona, como la limpieza de la misma y la posibilidad de construir un museo que exponga artículos importantes de las civilizaciones mexicanas antiguas.



[Ver galería de imágenes](#)